
本 日 第１９３１回 ２０１０年８月２７日(金) No.１８２３

本日のプログラム Today's Program 卓話者：社会奉仕委員長

点 鐘 国際奉仕委員長

ロータリーソング 「それでこそﾛｰﾀﾘｰ」 演 題：「本年度の方針」

前 回 第１９３０回 ２０１０年８月２０日(金) 記 録 クールビズ例会

○斉 唄：「我等の生業」
○ゲスト：尾張旭市子ども会連絡協議会

会 長 吉川 真弓様
スポーツ大会委員 竹門 宏美様

（左から）

吉川様・福岡会員・竹門様

○出席者：会員28名中23名出席率82.14％
前々回補正出席率は7月30日100％

会長挨拶 山田 直樹

本日は箕輪さん、加藤清久さん、森さんの3名の

メンバーが交換留学生の松井君のカナダへの出発を

見送るために、中部国際空港へ出向いてくれてます。

松井君のこれからの1年間がご本人とって実りある

充実したものになることを、心から祈りたいと思い

ます。

先週から今週にかけて皆さん夏休みをとられたこ

とと思います。私も12日から15日まで休みをいただ

きました。1日はゴルフに出かけ、1日は家内と日帰

りの旅行、あと2日間は庭の草取りに精を出しまし

た。大変な思いで行いましたが、おかげでかなりき

れいになりました。たまにはいいものです。

8月15日の終戦記念日は、65回目の節目の年とい

うこともあり、テレビや新聞でもあらゆる角度から

の問題提起がおこなわれていたと思います。310万

人の戦争犠牲者に対して哀悼をささげ、戦争の悲惨

さと平和の尊さを改めて確認する日であることを忘

れてはいけないとおもいました。終戦記念日の正式

名が戦没者を追悼し平和を祈念する日であることを

初めて知りました。テレビでは全国戦没者追悼式が

放映されましたが、参加者の高齢化、世代交代が進

むことは致し方ないことと思いますが、戦争の問題

を風化させないためにも私たちは責任を持って国の

進むべき方向に目を配らなければ

いけないと、改めて考えさせられました。皆さんは

どのように思われますか。

ｽﾎﾟｰﾂ大会ﾒﾀﾞﾙ贈呈

△メダル贈呈とお礼のあいさつ

幹事報告
・8/6 第5回理事役員会 於商工会館 山田会長以下

９名出席。

・8/6 尾張旭市長 交換留学生と表敬訪問 尾張旭

市役所 松井 理泰君、松井君両親、箕輪ｶｳﾝｾﾗｰ、山

田会長、唐井幹事出席。

・8/7 「福祉ﾏｲﾝﾄﾞﾌｪｱｰ2010」於渋川福祉ｾﾝﾀｰ 山田

会長、水野社会奉仕委員長、唐井幹事参加。

・8/10 東尾張分区 会長・幹事会 於名鉄犬山ﾎﾃﾙ

９月 ３日（金） ９月１０日（金） ９月１７日（金） ９月２４日（金）

例 卓話担当：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 卓話者：加藤 清久君 卓話者：東尾張分区 卓話担当者：

会 卓話者：地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員 演題：｢雑学と経済 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 杉山 仁朗君 井田 武憲君

予 長 深谷 友尋君 の話｣ ｢補佐訪問に因んで｣ 卓話者：加藤 堅太郎様

定 演題：｢ﾛｰﾀﾘｰ財団 地区補助 演題：｢ 未定 ｣

金について｣



山田会長、唐井幹事出席。

・8/10 東尾張分区 2009-2010年度会長・幹事会OB

会 於名鉄犬山ﾎﾃﾙ 加藤直前幹事出席。

・本日の会合：第３回クラブ協議会

・次回の会合：第3回４０周年実行委員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

交換留学生

2010-2011年度

交換留学生

( まつい みちやす )

松井 理泰君

名古屋高等学校

尾張旭市白鳳町

カナダ留学

（RI5550地区）

当クラブにあいさつに来ました。８月20日出発。

ニコボックス
○尾張旭市子ども会連絡協議会 会長吉川 真弓様、

スポーツ担当竹門 宏美様を歓迎して。

山田 直樹君、唐井 仁一君、福岡 健君

大嶋一二三君、勝屋 弘忠君、桜井 雅博君

○職業奉仕委員会活動計画について、宜しくお願いい

たします。 松原 樹君

○暑い日が続いております。熱中症に気をつけましょ

う。 飯田 幸雄君

○熱いですね。熱中症に気をつけましょう！

伊豆原浩二君

○いつまでも熱いですね、体がくたびれてしょうがな

い。早く涼しくなって欲しいです。 大竹 薫君

○子ども会のご活躍を祈って！ 古橋エツ子君

○このごろ、水道から、湯が出ます。皆さんヤケドに

気をつけましょう。 福岡 健君

○お忙しの君 大嶋一二三君

第３回ｸﾗﾌﾞ協議会
日時 平成２２年８月20日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題１）現況報告について。

新世代委員長 ヤングミュージックの継続について､

やるのか、やめるのか、方向性をみいだしてほしい。

クラブフォーラムを開催し、話し合う事にする。

広報委員長 協賛の要望のある団体にお金を出して宣

伝効果を上げてはどうか。

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 新人研修を開催したいと思ってい

る。

職業奉仕委員長 日立オムロンでの職場見学の内容を

どうしたらよいか。委員長の判断で決めていただけ

れば良いのでは。

卓 話
クラブ広報委員会
＜広報委員会＞ 井田 武憲
前年度に引き続き、ＨＰの充実と種々の機会をとら

えて市民への働きかけを強めたいと思います。

具体的な活動方針としては、今年度は40周年記念事

業を実施しますので、各委員会の事業計画や目指す目

的･理念･成果等を広く地域社会に告知していきたいと

思います｡また､尾張旭市政40周年事業の紹介等も市の

ホームページを解りやすく紹介していくことにより、

より身近な情報として伝えてい

きたいと思います。また一つの

提案ですが、いろいろな催し事

に対し協賛･共催･特別協賛・広

告協賛をしてアピールしたらど

うでしょうか｡更に､今年度はホ

ームページの内容更新を簡単な

ツールで出来るようにしたので、

過去の事業内容についても、資

料としてホームページに掲載し

ていきたいと計画しています。

＜クラブ会報委員会＞

会報はメール配布も検討したのですが、アンケート

を実施した結果、例会時の配布を希望される方が圧倒

的に多かったようです。そこで経費節減の折､Ａ４裏

表１枚を原則として作成し､詳細な記事内容について

は尾張旭ＲＣのホームページに追加掲載する方法にし

たいと思います｡したがって､是非 積極的な尾張旭Ｒ

Ｃホームページの閲覧を御願いします。 なお、入力

から印刷仕上げまで、事務局員に頼る状況ですので、

原稿等、資料の収集では会員の皆様の格別のご協力を

お願い致します。

＜職業奉仕委員会＞ 松原 樹
ロータリーク

ラブに入会し、

３年経過しまし

た。４年目を向

かえたところで

ありますが、こ

の度、職業奉仕

委員長をおおせ

つかり大変恐縮

致しております。今まで皆様のお世話になり、活動自

体どうしたらよいのか諸先輩の皆様にご指導いただい

て、どちらかと申し上げますと頼りにならない私が、

職業奉仕委員長が務まるのか、責任重大だと気を引き

締めているところであります。

先輩の丹羽敏行副委員長､大竹委員には､お世話にな

りますが宜しくお願いいたします。

さて､まずは私事でありますが､今年６月の総代会で

もって､専務理事を退任し､新たに常勤監事に就任しま

した。今まで同様宜しくお願い申し上げます。

職業奉仕委員会の今年度の事業計画でありますが、

10月の職業奉仕月間には、日立オムロン(株)旭事業所

への職場見学を唐井幹事にお骨折りをいただき、10月

15日(金)に予定しております。

あらためましてご案内申し上げますのでご出席いただ

きますようお願い申し上げます。

2010年～2011年度のための地区協議会に４月18日に参

加させていただき国際ロータリー第2760地区 職業奉

仕委員長 国友 昌大氏からの講演で次のとおり、職

業奉仕についてお話がありました。

・毎日が職業奉仕の実践。

・品格を上げる（会社の）ロータリー活動。

・自分の職業を持って社会に奉仕する……職業奉仕。

・活動任務は、会員に理念と実践を勧めて行く、自分

の職業を通じて卓話をする。

・８月26日委員長会議を開催するので参加いただき、

これをもって卓話例会をしてください。

とのお話がありました。




